



## *¡Por fin, hemos podido ir a reforestar!*

*Por la redacción de 3º y 4º de primaria*



Hace tres años ocurrió algo muy triste en nuestro pueblo: un incendio muy grande quemó muchas zonas de la sierra cerca de la fábrica ProFINE. Nos dio mucha pena ver cómo todo se llenaba de humo y fuego, y cómo desaparecían árboles, plantas y muchos animales que vivían allí. 😞

Desde entonces, en el cole hemos estado esperando el momento en que por fin pudiéramos hacer algo para ayudar a recuperar esa zona... ¡y ese día por fin ha llegado! ☀️

Nuestro alumnado de 3º y 4º de Primaria, junto con estudiantes de la Escuela de Jardinería y algunos padres y madres que nos han acompañado, hemos participado en una jornada de reforestación muy especial.

Plantamos árboles, limpiamos el terreno y aprendimos muchísimo sobre cómo cuidar un bosque. 🌳💧

También hablamos en clase sobre lo importante que es prevenir los incendios, cuidar el monte y no tirar basura en la naturaleza. Entendimos que, aunque el fuego hizo mucho daño, nosotros podemos ayudar al planeta a sanar poco a poco si trabajamos en equipo. 💪🌍

Nos sentimos muy orgullosos de haber sido parte de este proyecto. ¡Nos ha encantado saber que nuestras manos pueden hacer que vuelva a crecer la vida! Y aunque solo hemos reforestado un poquito, sabemos que entre todos lo conseguiremos. 🌱❤️

Ahora miramos esa zona de la sierra con otros ojos, porque sabemos que hemos dejado allí un trocito de nosotros. Cada vez que pasemos por allí, recordaremos que fuimos parte del cambio, que ayudamos al bosque a volver a nacer. Y eso, ¡no lo olvidaremos nunca!